

Datum: 06.10.2014

Fabian Becker wird Vize-Landesmeister

Grimmaer Judoverein bei den Meisterschaften des Freistaates Sachsen im Vogtland dabei

Adorf/Grimma. Vier Sportler vom Grimmaer Judoverein hatten sich bei den Bezirksmeisterschaften in Leipzig für die Landesmeisterschaften in Adorf qualifiziert. Auf Grund der 160 Kilometer langen Anreise hieß es für die Muldestädter zeitig aufzustehen, um rechtzeitig zum Wiegen anwesend zu sein. Danach wurden die Listen ausgehängt. Die Trainer hatten somit eine Kontrolle, ob alle Sportler gelistet waren.

Fabian Becker aus Otterwisch kämpfte sehr gut und schaffte es problemlos bis ins Finale. Nach langer Wartezeit, da ja die Finals zuletzt ausgekämpft wurden, ging es dann endlich los. Sein Gegner war derselbe Sportler, der ihm schon in Leipzig den ersten Platz streitig gemacht hatte. Mit mulmigem Gefühl ging er auf die Matte. Respekt vor dem Gegner zu haben ist nicht gut, meist hat man da schon verloren. So war es auch bei Fabian. Zu zögerlich ging er an die Sache heran und gab den Sieg aus den Händen. Ein zweiter Platz war dennoch ein beachtenswertes Ergebnis.

Maurice Gent kämpfte ebenfalls gut. Einen bereits geglaubten verlorenen Kampf (Gegner lag mit Wertung weit voraus) rettete er noch in den letzten 17 Sekunden durch eine Festhalte. In der Hoffnungsrunde kämpfte er sich bis zum Kampf um den dritten Platz heran, verlor diesen und erkämpfte sich Rang fünf. Pauline Danneberg wurde Fünfte, Leon Hempel belegte Platz sieben.

Zum ersten Einsatz kam auch Julia Verena Winkler als ausgebildete Sportassistentin. Sie hatte die Aufgabe, die Kämpfe von den jeweiligen Gegnern aufzulisten. Dadurch hatten die Grimmaer immer einen Überblick, wie stark der nächste Gegner ist. Philip Hempel und Christian Löschner bestanden ebenfalls die Prüfung zum Sportassistenten.
lvz/Donix

In Adorf dabei: F. Becker, L. Hempel, M. Gent, P. Danneberg (v. r.). Foto:privat



Datum: 06.10.2014